



Saint-Rémy de-Provence Sotheby's International Realty

5 Pièces

110 m²

Réf. VP8-822

860 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint Rémy de Provence, dans un quartier résidentiel à quelques minutes du centre du village, cette jolie bastide offre un cadre de vie idéal: une pièce de vie aux volumes généreux ouvrant sur les terrasses, une cuisine équipée, 3 chambres dont une suite en rez de chaussée, 2 baigns. Un charmant jardin, intime, arboré et agrémenté d'une belle piscine complète l'ensemble. Parking privé et garage. En parfait état, lumineuse et fonctionnelle, vous serez sous le charme de cette maison idéalement située au calme et proche de toutes les commodités et de l'animation du centre ville.

Saint Rémy de Provence, in a residential area a few minutes from the village center, this pretty bastide offers an ideal living environment: a living room with generous volumes opening onto the terraces, an equipped kitchen, 3 bedrooms including a suite on the ground floor, 2 bathrooms. A charming garden, intimate, wooded and decorated with a beautiful swimming pool completes this property. Private parking and garage. In perfect condition, bright and functional, you will appreciate this house ideally located in a quiet area and close to all the amenities and the life of the city center.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

